

Erläuterungen:

Am 21.12.2007 würde Heinrich Böll seinen 90. Geburtstag feiern. Dies ist Anlass, in einer Veranstaltungsreihe in Much über insgesamt 16 Tage Anliegen, Werk und Person eines der bekanntesten deutschen Autoren nach 1945, der Ende des Zweiten Weltkriegs in zwei kleinen Dörfern der Gemeinde Much Unterschlupf fand, einer möglichst großen – auch überregionalen - Öffentlichkeit in Erinnerung zu rufen. Hinsichtlich der Details wird auf den Antrag vom 13.12.2006 sowie das dazugehörige Anschreiben verwiesen.

Die Heinrich-Böll-Tage werden durch die Gemeinde Much logistisch unterstützt.

Der Einzugsbereich der mehrtägigen Veranstaltung reicht weit über das Gemeindegebiet hinaus, so dass es sich um ein Projekt mit überörtlichem Charakter handelt.

Zur Sitzung des Kulturausschusses am 13.03.2007

Im Auftrag